

### **Firman Convenio de Colaboración el ITEI y el ITESM**

Este viernes 16 de febrero de 2007 el Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) firmó un **Convenio de Colaboración** con el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) en las instalaciones del Campus Guadalajara.

En el acto el Presidente del ITEI, Augusto Valencia López, explicó que el convenio tiene como objetivo promover entre los jóvenes la cultura de la transparencia y el derecho de acceso a la información pública.

Refirió que las universidades son piezas fundamentales para avanzar en el proceso cultural hacia la transparencia y el derecho de acceso a la información en el país, ya que “los estudiantes pueden ejercerlo desde una computadora, encontrar temas de interés para desarrollarse e incorporarse al mercado laboral, producir y proponer mejoras para su gobierno”. Por último, agradeció el apoyo brindado al ITEI por la casa de estudios.

Por su parte, el Lic. Juan Carlos Villalobos, director de la Licenciatura de Ciencias de la Comunicación del TEC de Monterrey Campus Guadalajara, expresó que para la institución queda claro que el derecho de acceso a la información contribuye a la democracia y al desarrollo del país, y al sumar esfuerzos con el ITEI en la tarea de promover la transparencia y el derecho fundamental de acceso a la información pública, contribuyen a la formación de una juventud más crítica y más informada.

Este primer convenio permitirá realizar eventos de capacitación, proyectos de difusión y apoyo de prestadores de servicio social profesional para las actividades del ITEI.

El Convenio de Colaboración se encuentra publicado en la página de Internet del ITEI: [www.itei.org.mx](http://www.itei.org.mx), en el apartado de *Transparencia*, en la categoría *XIII Convenios con instituciones públicas y privadas*. También se pueden ver las fotografías del evento en el apartado de *Anexos*, en *Boletines de Prensa*.